

参加された 保証人の方々の 感想

連絡会への参加は2度目です。1年に1度の貴重な機会なので、最新情報を知るために毎年来ようと思っています。来年は3年生なので、就職についても詳しく聞きたいですね。

世田谷

人間科学科2年生のご両親

一般企業の方を呼んで講演してもらったプログラムは、たいへん意味があると思いました。担当の先生のお話もわかりやすく、聞きたいことはすべて聞くことができたと思います。

世田谷

電気電子通信工学科1年生のご両親

夜遅くまで大学に残っている日もあり心配していましたが、説明を聞いて応援する気持ちに変わりました。普段子供が何を食べているのか知りたいので、学食に行くのが楽しみです。

世田谷

都市生活学科1年生のお母さん

学修の環境を確認したくて参加しましたが、増築されたキャンパスは雰囲気もよく感心しました。今後も大学院進学や就職活動について、親として情報収集に努めたいと思います。

世田谷

情報科学科2年生のご両親

キャンパスに来る機会が少ないので、大学生活全般の情報を得ることができました。大学当局には今後も本人のやる気を引き出し、将来の役に立つことを教えていただきたいです。

世田谷

建築学科1年生のお母さん

大学生活を知りたいと思い、3回目の参加です。3年生は大学院や研究室に大きな変化がありましたが、今回は変わりがなく安心しました。普段の大学生活を見たいですね。

世田谷

機械システム工学科4年生のご両親

今回が初参加ですが、就職や企業のお話などを詳しくうかがうことができて満足です。学年ごとに内容も変わってくると思うので、来年もぜひ参加したいと考えています。

世田谷

自然科学科1年生のお母さん

就職関係の話の特に関心があったので、インターンシップの説明はたいへん参考になりました。大学のこと、学修面のことなど、親としても情報を集めて視野を広げたいですね。

世田谷

医用工学科1年生のご両親

住宅街に囲まれたキャンパスで、都会と違い誘惑も少なく勉強しやすい環境という印象です。大学院に進学した方が良いと考えているので、今後もサポートをお願いしたいです。

横浜

情報システム学科2年生のご両親

本人が大学について何も話さないで、雰囲気を知りたくて参加しました。『インターン』という言葉は知っていましたが情報がなかったので、内容をうかがえて良かったです。

横浜

環境創生学科1年生のお母さん

個別相談で「大学院に行くならインターンに行かず研究や学会参加で頑張る方法もある」という具体的な話をうかがうことができ、このまま研究を頑張りたいと思いました。

横浜

環境経営システム学科3年生のご両親

就活についての案内を大学からもらったので参加しました。子供の帰宅が遅く大学についてあまり話してくれないので、とにかく就職についての情報を得たいと考えています。

横浜

社会メディア学科3年生のお母さん

個別面談など手厚い対応で、就職支援などについて知ることができ有意義でした。このような対応をしてもらえる説明会は、他の大学では見られない取り組みだと思います。

横浜

情報システム学科1年生のご両親

新しくできた学科なので情報が欲しくて参加しました。本人は大学院に行くつもりなので、今日の連絡会の内容をもとに、帰宅してから本人とじっくり話し合うつもりです。

横浜

デザイン・データ科学科1年生のご両親

取材にご協力いただきありがとうございました。

東京都市大学 新聞会

／ 私たちが取材しました！ ／



世田谷キャンパス(左)と横浜キャンパス(右)を取材した東京都市大学新聞会のメンバー

環境経営システム学科 3年
松下 紗弥歌

取材を通して保証人・大学教職員の皆様の学生への思いを改めて感じます。今回の取材では下級生への指示出しも経験し、後輩たちの頼もしさを感じました。

社会メディア学科 1年
土田 果奈

先生方が大学院進学について、2年間で学べるスキルや社会が求める人材とは何かを例にあげ、進学の有益性を熱く話っていたのが印象的で興味深かったです。

応用化学科 2年
中條 里菜

連絡会の取材を通じて多角的な視野を得ることができ、保証人や教職員の方々の意欲的な姿勢に鼓舞されるような、貴重な経験をさせていただきました。

情報システム学科 3年
木村 俊輔

3回目の取材でしたが、例年になく保証人の方が多く、人で埋まった教室を見てとても驚きました。取材を快く引き受けていただき、心より感謝申し上げます。

機械工学科 1年
池田 晴哉

大学によるサポート態勢の充実ぶりに感心すると同時に、保証人の皆様が学生の勉強や生活状況をいかに心配していらっしゃるかを再認識しました。

情報システム学科 3年
内藤 涼介

初めての取材参加でしたが、皆様のお話から保証人の方々が常日ごろお子さんのためを思ってサポートされていることがわかり、非常に感銘を受けました。

電気電子通信工学科 1年
山口 航輝

初対面の方へのインタビューには緊張しましたが、皆様親切に回答してくださいました。取材スキルに課題があるので、経験を積んで次回取材に備えます。

環境経営システム学科 1年
阿部 胡春

保証人の皆様から、ご家族への想いや将来へのさまざまなお考えをうかがえる貴重な機会を賜り、大変有意義で充実した時間を過ごすことができました。

後援会誌「TCU-COM」をご覧ください。後援会では、皆様のご意見・ご感想を参考に大学との連絡会の内容充実に向けて参りたいと考えております。つきましては kouenkai@tcu.ac.jp 宛または、後援会ホームページのメニュー「保証人連絡会のご案内」→「ご意見、ご感想」よりご記入の上、送信してください。(メールは受信のみとなります。何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます)